

「アーティストの『恋』」



献血ということに寄せて

新津保健所長 野村裕子

 献血ということに寄せて
新津保健所長 野村裕子



新津市長 斎藤富雄

献血は愛の奉仕活動

七月は「愛の血液助け合運動月間」でした。当市でも、

らなければなりません。
献血は、健康な人ならだれ

時代に入ってきた事実を見逃すことのできない、手術台の上で多くの口惜しさを減らし得たのである。保存血、新鮮血、或いは全血、成分輸血といふ風に、その目的に応じてこれが心配なく用意されることは、ひとり医療関係者のみならず、どんな災いに遭うか知れない現



新津市献血事業
推進協議会長

献血ご協力に感謝

科学がこんなに進歩した今日
でも、血液を人工的につくり
だすことはできないのです。
手術や治療に欠かせない輸血
用血液のすべては、献血に頼
ります。

議会が発足しました。協議会の皆様を中心には、崇高な使命を持つ献血事業が、さらに大きく広がることを強く念願して

永年本市の献血成績不振の現状を黙視できず、昨年十一月、十五団体、四〇名で「献血事業推進協議会」を設立致

二〇〇九二月
「おはな」編集部
より
ご挨拶

OK、その後も体調もよく、
これも「献血」に教えられた
私の健康法であります。



献血の体験から

高中生 小林 東

私も会長に推された責任上何とか五〇回は献血したいと目標をたて、現在四一回に達しました。

私の健康法は、春・秋の山歩き、夏の釣り、日常は使い走り等で足を鍛えることに努めました。

私は、先月病気にかかり、手術を受けました。出血の為、輸血もしたのですが、出血量は約一リットル程度だったと後で聞きました。

「体重重×十三分の一」が、その人の全血液量で、その三分の一を失うと危険であると聞いたことがあります。私がの場合、もう二三百リットル

代に生きる身の、人々に
つて有難いことに違ひない。
しかし、天から落ちる
るものではない、誰かが
どこかの棚から落した餅式に受
け取る様なものでもない。や
はり私達が私達のために私達
を勉強を始めました。
薬を飲めば歎息で止まなくな
る。又一生苦難を続ければなら
ない等と聞かされ、薬は最後
の手段として先ず食事では、
塩分を減らし、適・不適の食
物を分類してお勝手に表示、